
 

❏ Cuánto tiempo hace que comenzó con vuestra fundación?   y porque?  

Desde 2011, para ayudar a las personas con alguna discapacidad física a mejorar su 
calidad de vida. 

Cómo surgió la misma?  

Nació para ayudar a desarrollar dos proyectos en los que ya estábamos trabajando. El 
Cojín Inteligente y el Centro Puente 

 

❏ Cuál o cómo fué su crecimiento? 

A nivel humano la Fundación ha crecido mucho, para avanzar en el proyecto del Cojín 
Inteligente hemos necesitado y aún necesitamos a muchas personas, profesionales de 
distintos sectores y empresas que, sin ningún ánimo de lucro en su mayoría , se han 
sumado a nuestro equipo. 

❏ Qué labores desempeñan hoy en la actualidad? 

Seguimos trabajando en el proyecto del Cojín Inteligente, que tiene como objetivo prevenir las 
úlceras por presión que padecen las personas con movilidad reducida y que en muchos casos 
con consecuencias muy graves. Por ejemplo yo las sufrí tras el Dakar 2009, pasé por varias 
operaciones y un año y medio tumbado en una cama, si poder levantarme para nada. 

Con los Centros Puente trabajamos para que las personas con discapacidad física aprendan a 
seguir una rutina de entrenamiento diseñada según sus necesidades y capacidades y que le 
ayudará a mejorar su día a día, su autoestima y su relación con el resto de la sociedad. El 
deporte es una herramienta de integración para cualquier persona. 

❏ Qué objetivos se propuso? 

Poder comercializar el Cojín Inteligente para que el máximo de personas se pueda 
beneficiar, desde una empresa social, en la que demos trabajo a personas con 
discapacidad o con riesgo de exclusión social. 

Conseguir que haya más Centros Puente , que logremos consolidarlos y que puedan 
autofinanciarse. 

❏ Logró sus expectativas? 

Cada vez estamos más cerca de ello. 

❏ Cual es su mayor aspiración? 

Ser feliz, estar contento con lo que hago y , cómo no, volver al Dakar como piloto. 

❏ Qué reflexión o mensaje nos puede dejar? 

Que no hay que dejar de luchar por lo que uno quiere. 



 


